



El conseller de Deportes del Consell de Formentera, Sergio Jiménez y el delegado de Formentera de la Federación Balear de Judo, Eugenio de la Dueña, han realizado una rueda de prensa conjunta esta mañana en la sala de plenos del Consell de Formentera.

Con esta acción el Consell de Formentera transmite su apoyo al posicionamiento que la delegación de Formentera mantiene en su conflicto con la delegación de judo de Ibiza.

Durante el mes de diciembre, la delegación de judo de Ibiza, que reúne a los 4 clubes de judo de la isla vecina, ha manifestado su intención de no participar en la final que desde hace años se celebra en Formentera y de no dar puntuación a los deportistas de Formentera que asistan a los controles que a lo largo de la temporada se celebran en Ibiza.

Para Eugenio de la Dueña, "estas intenciones buscan modificar el sistema de clasificación en el campeonato de Baleares. Actualmente hay una cuota que ocupan los mejores deportistas de Ibiza y Formentera, que deben competir durante el año para ganarse la plaza".

Con la postura de Ibiza, "habría un nuevo sistema de clasificación por islas. Formentera tendría una cuota fija de participantes en el campeonato de Baleares e Ibiza otra. Pero en Formentera sólo hay un club, por lo tanto no podríamos celebrar combates con otros deportistas para clasificarnos".

De la Dueña ha declarado que el presidente de la Federación Balear de Judo, Miguel Ángel Bizquerro, "ha intentado celebrar reuniones para solucionar la situación y ha ofrecido la alternativa de participar en dos de los controles de Mallorca, pero movilizar 28 deportistas más el expedición de entrenadores y árbitros tiene un coste que ahora no se puede asumir".

Sergio Jiménez ha declarado que "separar el ámbito de competición actual de Ibiza y Formentera en el deporte escolar sería fatal para Formentera, ya que podría herir de muerte el

deporte en Formentera. En nuestra isla suele haber un club de cada deporte, y no poder competir con los clubes de Ibiza significaría eliminar la motivación para evolucionar".

El desencadenante de esta situación, según explicó Eugenio de la Dueña ha sido una queja formal de Formentera ante la Federación Balear de Judo y la consejería de deportes del Govern Balear, por el trato recibido el pasado día 16 de noviembre por parte de la delegación de Ibiza.

Ese día estaba previsto que se disputara en Ibiza el primer control de la temporada. Los deportistas de Formentera viajaron pero se encontraron el polideportivo cerrado para que la prueba se anuló por la muerte de Kiko Serra, presidente del club Sant Jordi de fútbol. De la Dueña declaró "nos parece muy bien aplazar la competición pero una decisión así debe comunicarse para evitar las molestias y los costes del viaje".

De la Dueña reiteró que Formentera "pide a la Delegación de Ibiza que esta temporada, que ya será difícil y tendrá un clima extraño, se dispute como estaba prevista, y que si se producirán cambios en los pactos firmados, sean de cara a la próxima temporada".